

なみえ3.11復興のつどい

3月16日、二本松市の安達文化ホール・公民館で「なみえ3.11復興のつどい」が開催されました。

今年はふるさと「浪江町」を感じることができるイベントとして、仮設住宅や借上げ住宅の自治会を中心とした実行委員会により開催され、各自治会を中心に1,000人を超える町民の方々が集まりました。

「記憶の街」の発表やNYTSのコンサート、各自治会の活動発表など多様なプログラムで、訪れた来場者にふるさと「浪江町」が届けられました。



左 浪江町のご当地アイドル「NYTS」が新曲を披露。

右 なみえ復興塾、「記憶の街」発表会。3月9日に開催された「なみえ復興塾シンポジウム」の結果発表や町民によるワークショップで再現した「記憶の街」も披露されました。



左 「記憶の街」の模型が展示されました。自宅を確認する姿が多く見られました。

右 「かあちゃんのカプロジェクト」と「つしまいきいきフォーラム」の皆さんが作ったなみえの家庭料理がふるまわれました。



左 仮設住宅や借上げ住宅の自治会の皆さんが作ったエコクラフトやつるし雛など多くの作品が展示されました。

右 仮設住宅や借上げ住宅の自治会による活動発表。



浪江町に伝わる伝統芸能が発表されました。 左 大堀の神楽 中 相馬流れ山踊り 右 請戸の田植踊り